滝宮小学校

11月号



HP 掲載

令和4年10月31日

校庭の木々の葉も少しずつ色を変え、肌に感じられる風も涼しさから冷たさに変わり、秋らしさが日々 増してきました。子ども達も体調を崩しやすい時期になっています。体調や気温に合わせ、服装を整える など、子ども達の健康管理に気を付けていただくようよろしくお願いします。

さて、2学期も後半に入りました。これまで学んできたことが定着できているかを確認しながら、学習 や生活していきたいと思います。ご家庭でも励ましの言葉をかけてくださいますようお願いします。

人権月間を振り返って :

10月は滝宮小学校の人権月間でした。「自分や友だちのよいところを見 つけよう」を月目標にそれぞれのクラスで「なかよし宣言」を考えました。 帰りの会でぽかぽかさんを発表したり道徳の「心と心のあく手」や「友だ ちがないている」の教材を通し、本当の優しさとは何か、正しいと思うこ とは自信をもって行動することの大切さを学習したりしました。また、「い じめ 心の声に気付く力」というDVDを観ました。「一見ふざけ合いや遊 びに見える行動も、相手が苦痛を感じたりつらいと思ったりすればそれは、



いじめである」ということを一人一人が自分のこととして考えることができました。

子どもたちは、このDVDを観ていじめの傍観者にならず、解決のために自分にできることを何 か行動しようとする意識をもつことの大切さを学ぶことができたようです。

人形劇を見ました

10月7日(金)に人形劇団京芸による「とどろヶ淵のミッケ」という人形劇が体育館で行われま した。子どもたちは、優れた舞台芸術を生で鑑賞することができ「本当の人形がしゃべっているみた い。」「その場に合った BGM が流れていてすごい迫力」。」「本当の海の中で魚たちが泳いでいるみた

い。」と本物に触れ、素晴らしさを実感しました。体育館に暗幕を 張ったり大きな照明があったりといつもの体育館が劇場に変わって おり、子ども達もとても喜んでいました。当日は6年生もサプライ ズで劇の中に登場するなど、とても素敵な時間を過ごすことができ ました。



<学校諸経費の引き落としについて> 11月18日(金)が引き落とし日です。 <内訳>

給食費

4,500円

学級費

1,500円

PTA 会費

200円

6,200円

残金の確認をお願いします。



11月15日(火)より毎週火・木曜日の業間の時 間にマラソンの練習が始まります。汗拭きタオルや 水筒等の準備をお願いします。

マラソン大会は12月9日(金)を予定していま す。4年生は、昨年よりも200m長い1200m 走ります。ご家庭での体調管理、励ましの声かけなど

お願いします。また、練習 などに参加できない場合は 体温チェック表などで**必ず お知らせください**。よろし くお願いします。

